

今日の給食は、ミートオムレツ（パッケチャップ）、焼きそば、バターロール、オレンジ、牛乳でした。ついにやってしまいました…いつかこの日が来るのではないかと恐れてはいたのですが。大好きな焼きそばの登場に我を忘れてしまい、肝心の給食の写真を撮るのをすっかり忘れてしまいました！しかも、食事の途中で気づくこともなく…。申し訳ありませんでした。そういうわけで、今日は、昨日納品されたばかりの本校オリジナル「マスクケース」を紹介いたします。伊里前小学校のいい子にしか見えない（注：良い大人にも見えます）妖精たちがいるのですが、その妖精たちをプリントした逸品です（非売品。いい子やいい大人に差し上げております）。妖精たちについてもっと知りたい方は、本校ホームページの「学校からのお知らせ」→「伊里前小イメージキャラクター」のページをご覧ください。…それにしても、写真を撮り忘れるとは。本日の給食の焼きそばを昨日から楽しみにしていて、いろいろな焼きそばのイメージを膨らませすぎたかもしれません。特に、子供の頃好きだった「ホンコン焼きそば」（ご存じですか？）がどうしても脳裏から離れず…。あのねっとりとした縮れ麺、ちょっとしょっぱ辛いソースの味、最後に振りかける青のり…ああ、食べたい。今売ってるかな？

